
MERCI !

AGIR ENSEMBLE POUR UN CSE QUI
VOUS RESSEMBLE.

VOTRE VOIX, NOTRE ACTION

THANK YOU!

ACTING TOGETHER FOR A CSE THAT
REFLECTS YOU.

YOUR VOICE, OUR ACTION

Grâce à vous, 3 de nos candidats sont élus pour la nouvelle mandature 2026-

2029 au CSE (Comité Social et Economique) & CSSCT (Commission Santé, 

Sécurité et Conditions de Travail). Nous vous en remercions vivement !

Ainsi, nous sommes déterminés à continuer à :

• Porter votre voix auprès de la Direction : chaque remarque, chaque question compte. Nous nous 

engageons à défendre vos intérêts sur tous les sujets qui vous concernent.

• Vous accompagner individuellement en toute confidentialité : parce que chaque situation est 

unique, nous vous offrons un suivi personnalisé.

• Trouver des solutions concrètes et adaptées grâce à nos équipes d’expert : conseillers 

prud’hommaux, spécialistes des  risques psycho-sociaux (RPS), maintien dans l’emploi, mobilité 

professionnelle, formation, retraite, rémunération et avantages sociaux, Qualité de Vie au Travail, 

épargnes salariales, etc.

FO est à vos côtés pour faire entendre votre voix et obtenir des avancées réelles.

Ensemble nous défendrons vos droits et vos conditions de travail.

Christophe DUPUY Elisabeth PINTO Emmanuel DA CRUZ

BONNE
ANNEE !

Téléchargez 

l’application mobile 

FO Schneider Electric

1er syndicat du Groupe Schneider Electric 

Site FO Schneider : www.fo-schneider.fr

Retrouvez-nous aussi sur        @FO.Schneider.Electric

HAPPY 
NEW YEAR!

Et toujours avec l’aide de 

nos équipes FO sur 

l’ensemble du territoire.

And always with the help of 

our FO teams throughout 

the country.

ACS & RP 

Thanks to you, 3 of our candidates are elected for the 2026-2029 term on 

the Works Council (CSE - Social and Economic Committee) & the Health, Safety 

and Working Conditions Commission (CSSCT). We are deeply grateful!

We are therefore committed to continuing to:

• Carry your voice to Management: every comment and every question matters. We are dedicated 

to defending your interests on all issues that concern you.

• Support you individually and confidentially: because every situation is unique, we provide 

personalized guidance.

• Deliver concrete, tailored solutions thanks to our team of experts: labor court advisors, 

specialists in psychosocial risks (PSR), job retention, career mobility, training, retirement, 

compensation and benefits, Quality of Work Life, employee savings, and more.

FO stands by your side to ensure your voice is heard and to achieve meaningful progress.

Together, we will defend your rights and your working conditions.

http://www.fo-schneider.fr/
https://www.facebook.com/FO.Schneider.Electric/
https://www.facebook.com/FO.Schneider.Electric/
https://www.fo-schneider.fr/par-localisation/
https://www.fo-schneider.fr/par-localisation/
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